



Sacapuntas

LA BATALLA PERMANENTE



LUISA MARÍA ALCALDE

› Desde el Consejo Nacional de Morena, su presidenta, **Luisa María Alcalde**, lanzó un mensaje a la militancia del partido guinda que se dio cita en la Ciudad de México: les dejó en claro que sigue firme la lucha contra la impunidad y la corrupción. Y no se trata de una consigna vacía, sino de una causa de fondo del movimiento que representan. Por eso no permitirán que intereses personales, ambiciones ajenas o simulaciones contaminen un proyecto del pueblo y para el pueblo.



ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

› Contrario a lo que se esperaba, no fue del todo unánime el "respaldo" que recibió el senador **Adán Augusto López** ayer. Fueron pocos los que corearon: ¡No estás solo!". El tabasqueño trató de responder especulaciones y aseguró que nunca se desapareció. También, que las autoridades deben hacer su trabajo y que él ya había informado lo necesario.

TIBIO RESPALDO



ANDRÉS M. LÓPEZ BELTRÁN

› Para quienes estaban con el pendiente y de malpensados por la ausencia de **Andrés Manuel López Beltrán**, la duda fue disipada por la secretaria general del partido, **Carolina Rangel**, quien dio a conocer que **Andy** estuvo ausente por "temas personales". Dijo incluso que él fue artífice de las propuestas que se presentaron y se votaron ayer.

MALPENSADOS



OMAR GARCÍA HARFUCH

› Para garantizar que vuelva la calma a Sinaloa, el Gabinete de Seguridad realizará visitas cada 15 días a la entidad que gobierna **Rubén Rocha**. Así lo dio a conocer el secretario de Seguridad federal, **Omar García Harfuch**, quien supervisa y encabeza la estrategia que incluye 11 mil elementos desplegados en toda la entidad.

ESTRATEGIA POR SINALOA



FRANCISCO CERVANTES

› Hay de visitas a visitas, y una para poner en perspectiva es la de **Francisco Cervantes** presidente del CCE, y **Emilio Romano**, de la ABM, a Tlaxcala. Lo hicieron a poco más de un mes de que se anunció que la entidad, gobernada por **Lorena Cuéllar**, tendrá un Polo de Desarrollo. Más que visita se sabe que hubo análisis de proyectos.

POLO DE DESARROLLO



JULIO BERDEGUÉ

ACLARA AGRICULTURA

› La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, que dirige **Julio Berdegué**, se deslindó de la suspensión del evento organizado por la agrupación "Somos México", en las instalaciones de un centro deportivo de su propiedad. Aclaró que al pretender usarse para afiliación partidista, no lo permitieron por tratarse de una instalación federal.



RUFINO H. LEÓN TOVAR

BUSCAN ARMONÍA

› Jueces y magistrados están preocupados por el inicio de labores del Tribunal de Disciplina Judicial, pues se le ha hecho muy mala fama al llamarlo "Tribunal de la Inquisición". **Rufino H. León Tovar**, uno de los futuros magistrados que lo integrará, ha pedido a los juzgadores que ejerzan en armonía, con la esencia de la Reforma Judicial.

